



A la rencontre du Cabinet de Curiosités et Merveilles

publié le 02/01/2017

Le mardi 8 novembre 2016, les trois classes de 4èmes sont allés visiter le château d'Oiron, édifié à partir du XVIe siècle par la famille seigneuriale des Gouffiers. Ce château abrite la collection d'art contemporain **Curios & Mirabilia**, librement conçue sur le thème du cabinet de curiosité en référence à la fabuleuse collection d'art de Claude Gouffier, seigneur du château et grand écuyer d'Henri II.

Toutes les œuvres contemporaines figurant dans la collection de ce château forment un grand cabinet de curiosités et de merveilles, exactement comme les Hommes de la Renaissance aimaient à le faire à leur époque, afin d'évoquer des contrées lointaines, des animaux étrangers et des histoires merveilleuses.

Les élèves sont revenus enchantés de ce périple. Voici, à travers le diaporama, un aperçu de cette visite.

 [visite_du_chateau_de_oiron](#) (PDF de 2.9 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.